

県教育委員会による「**高校生のための教職説明会**」

がありました

9月26日、県教育委員会から遠藤先生と西原先生を、坂出市立川津小学校から本校卒業生の丸尾先生をお招きして、教育創造コース2年生と全学年からの希望者を対象に高校生のための教職説明会を開催しました。



令和6年度採用 香川県公立学校教員募集

「なぜ教員をめざしたのか」についてまとめたグラフを見ながら、何が教員をめざす動機付けとなっているのかをペアで話し合いながら、考えてみました。

1. 教員ってどんな職業？
2. なぜ教員をめざしたのか……令和5年度新規採用された方の声
3. 教員の採用状況は？
4. 給与は？勤務条件は？
仕事と子育ての両立へのサポートについて
働き方改革の推進
5. 教員になるために
6. 丸尾先生のお話
6. 現職教員へのインタビューDVD

◆◆◆◆◆ なぜ教員をめざしたのか ◆◆◆◆◆

1. 学校の教員への憧れ
2. 教育実習等、学校現場での経験
3. 子どもの成長に関わりたい
4. ボランティア活動等での経験
5. その教科の面白さや学ぶことの楽しさを伝えたい
6. ○○な子どもを育てたい
7. 自分の良さ、強み、これまでの学びや経験を生かせる
8. 教えたり、伝えたりするのが好き
9. 家族（両親、兄・姉が教員）
10. 子どもと共に成長したい
11. 学校という環境の魅力



香川県の教員の採用状況や勤務条件など、現実的・具体的なお話をきくことができ、教職に就くということをグッと身近に感じました。また、丸尾先生や現職の教員の方からのメッセージをお聞きし、教職のやりがいや面白さなどについて改めて考える機会になりました。先生方、今日は貴重な体験をさせていただき、本当にありがとうございました。